

Les rives du Cavu nettoyées par A Punta Bunifazinca



Le président Jean-José Corona donne les instructions.



Les premiers participants au départ pour le grand nettoyage.

De grands rochers comme des « pains de sucre » de granit surgissent, ici et là, dans les massifs rocheux et vallées ombragées autour du fleuve du Cavu... Offrant des paysages magnifiques parsemés de sentiers de plus en plus empruntés,

surtout ceux longeant le cours d'eau. Ce site a rapidement bénéficié de l'attention du plus grand nombre notamment celui des bénévoles de l'association A Punta Bunifazinca, créée voilà déjà six ans et portant le nom de l'un des monts qui surplombent ces

paysages. Son objectif premier est celui de la préservation de ce précieux environnement tout en réhabilitant chemins et sentiers, ainsi que tous les éléments patrimoniaux, y compris ceux conçus autrefois par les hommes.

Rendez-vous annuel

Comme chaque année, à cette période de l'année, hier dès 8 h 30, les bénévoles de l'association procédaient au grand nettoyage du lit du Cavu entre le pont de Marionu et le parc aventure A Tyrollina d'où le départ était donné. En quelques minutes seulement - il n'y avait que très peu de retardataires - le président donnait ses instructions, notamment pour la formation de petits groupes de six personnes, chacun se chargeant de tel ou tel secteur, y compris celui de la route me-

nant au site. « *La fréquentation a été particulièrement remarquable cet été et la négligence aussi. Alors munissez-vous des gants et sacs-poubelles fournis et si, possible, portez vos gilets de sécurité, surtout celles et ceux qui font le nettoyage sur la route* », concluait Jean-José Corona avant de donner le départ. Sa prévision s'est révélée exacte. Les déchets étaient là et bien là. Ce fut une collecte laborieuse car si les monstres et les gros déchets ont disparu au fil des années et des efforts, les plus petits, et souvent les plus polluants, subsistaient dont les inévitables mégots et autres bouteilles de plastique maladroitement cachés par les indéliçats.

Mais, hier, ils n'ont pas échappé à l'œil et à la main experte des bénévoles courageux de A Punta Bunifazinca.



Au fil du fleuve, encore très fréquenté cet été.

PHOTOS P. C.